

Grupo Covadonga



A la izquierda, equipo infantil de balonmano del Grupo Covadonga; a la derecha, el cadete. | rccc

Codearse con los mejores

Los equipos de balonmano de las categorías infantil, cadete y juvenil masculino disputan por cuarta vez el prestigioso torneo del Anaitasuna

J. J.
GRÓN

La sección de balonmano se encuentra participando en la séptima edición del Torneo de Semana Santa del Anaitasuna de Pamplona al que acude por cuarta vez con un equipo infantil otro cadete y un tercero de la categoría juvenil.

El torneo es de los más importantes que se disputan en España con la participación de 21 clubes de toda España.

La competición infantil es la de mayor participación, 18 equipos que han sido divididos en cuatro grupos, dos de cinco equipos y otros dos de cuatro. El Grupo ha quedado encuadrado en el "D" junto a Ikasa Madrid, San Cugat "A", Navarra Promesas y Chabosiere (Francia).



Plantilla juvenil del Grupo. | rccc

El Grupo roza el ascenso a la Primera División de billar

Los grupistas se vieron superados por el Sevilla por mejor promedio de carambolas

J. J.
GRÓN

El equipo de billar a tres bandas del Grupo Covadonga no pudo lograr el ascenso a la Primera División de esta modalidad. La fase se celebró en Palma de Mallorca y en ella participaron además del Grupo, el Billar Vic, a la postre campeón de Segunda,

Castalia, Sevilla, Dany Els y Valladolid. El club Vic cuenta con un equipo que bien podría estar luchando por las primeras posiciones en la División de Honor pero por motivos institucionales lo está haciendo en Segunda.

El Grupo abrió la competición midiéndose al Sevilla con el que empató a dos victorias, las conseguidas por Antonio Menéndez y



Javier García Torre, Antonio Menéndez, Rubén Estrada y Benedicto Conledo. | rccc

Javier García Torre mientras que en la segunda confrontación, ante el Castalia acabó ascendiendo y ante el que perdió por 3-1. La victoria grupista la logró Rubén Estrada.

Finalmente junto a Castalia ascendió el equipo sevillano, que logró los mismos puntos que el gijonés pero tuvo un mejor promedio de carambolas que el grupista.

Con todo el equipo del Grupo Covadonga está contento con su actuación ya que han rozado el ascenso y seguirán trabajando para tratar de conseguirlo la próxima temporada.

La categoría cadete también cuenta con una participación importante, 15 equipos, también divididos en cuatro grupos. El equipo gijonés juega en el "B" junto a Agustinos de Alicante, Terrassa y Sant Quirze. Por último en la categoría juvenil toman parte once equipos divididos en tres grupos. El Grupo Covadonga quedó encuadrado en el "B" junto a Ademar "A", OAR Gracia Sabadell y San Cugat "A".

Los partidos de todas las categorías se jugarán a excepción de la final cadete y la juvenil, a dos tiempos de 20 minutos.

Para el responsable de la sección de balonmano del Grupo Covadonga, Chechu Villaldea "se trata de un torneo de alto nivel que nos permitirá saber como estamos en comparación con equipos de otras comunidades". El técnico destaca que "para muchos será su primera competición fuera de Asturias y con cuatro días de duración lo que supondrá una nueva experiencia para ellos". El equipo infantil, campeón de Asturias, aprovechará este torneo para preparar la próxima fase de sector clasificatoria para el Campeonato de España.